

Voilà la rentrée, et nous sentons que Dieu écrit une nouvelle page d'histoire du Centre Spirituel. Le Festival Marial qui s'est déroulé entre le 12 et le 15 août nous a donné beaucoup de joie, a permis de belles rencontres et de faire connaître ce site magnifique de Notre Dame du Moulin. La Vierge de Guadalupe disait à Juan Diego qu'Elle le récompenserait pour le mal qu'il se donnait à son service. Merci à tous ceux qui se sont investis, et que Marie Elle-même vous le rende au centuple ! Nous sommes tendus maintenant vers le Congrès Mission le dernier WE de septembre, puis "la Nuit pour la Mission" le 30 septembre qui nous permettra de trouver des mécènes pour notre investissement. Enfin avec la fraternité nous préparons le programme de l'année pastorale pour toujours mieux vous servir ! Soyez bénis ! Père Gilles



Retour sur les évènements du mois d'août

-Notre Dame de Guadalupe est définitivement la Protectrice de Notre Dame du Moulin, par l'accueil d'une relique de la Tilma. Cette image de la Vierge apparue à Saint Juan Diego, imprimée sur le manteau, -la Tilma- en 1531, est reproduite en quelques exemplaires appliqués sur la véritable Tilma pour devenir une relique. Et c'est une de ces reproductions grandeur nature que l'archevêque de Mexico a offert au Centre Spirituel. Et quel plus beau moment que ce mois d'août pour la dévoiler à la vénération des fidèles !

-Pour préparer l'Assomption, une recollection sur le message de ND de Guadalupe réunit un petit groupe les 12 et 13 août. L'expérience de la « conversation dans l'esprit » produit des fruits qui émerveillent les participants et permettent de bâtir une veillée mariale autour de la première exposition de la relique de la Tilma.

- Une conférence d'Alain Pauly sur les Vierges noires et un concert des œuvres de Bach par le violoncelliste André Taupin font la transition avec la suite.

-Le 14 août et 15 août, le Festival Marial ouvre ses portes pour permettre aux visiteurs de découvrir la présence aimante de Marie auprès de chacun : les conférences ouvrent l'intelligence, la louange ouvre le cœur, la vie fraternelle ouvre à la joie, les activités pour les jeunes ouvrent au beau et le lieu avec les sanctuaires répartis sur le domaine ouvre à la paix.

-2 temps forts marquent ce Festival : la procession aux flambeaux qui s'achève devant la relique de la Tilma. Et la messe de l'Assomption, célébrée dehors et présidée par Monseigneur Bozo présent depuis le matin. La vénération de la relique clôt cette première édition.

Un grand merci à tous les visiteurs pour leur joie et leur enthousiasme. Et un merci tout particulier à la fraternité de serviteurs constituée pour l'occasion qui a permis le succès de l'événement.

-L'autre événement est la mise en place des 10 sanctuaires mariaux, 10 lieux d'apparitions mariales entre 1830 et 1947 qui présentent le message de Marie et offrent la possibilité de demander et de recevoir les grâces propres à chaque sanctuaire, ici, en Creuse !

-Et enfin la soirée Bartimée à l'issue du Festival, le 15 août et sa pluie de grâces, de guérisons et de libérations !

Vous pouvez retrouver une partie des conférences sur la chaîne youtube du Centre Spirituel.

horaires du Centre Spirituel

ATTENTION ! Les horaires des messes de semaine changent : du lundi au jeudi à 18h30, précédée de l'adoration à 18h. Adoration le lundi de 14h à 23h.

Principales fêtes du mois de septembre

Mardi 3 : St Grégoire le Grand ; dim 8 : Nativité de la Bse Vierge Marie ; jeudi 12 : Saint nom de Marie ; sam 14 : fête de la Croix Glorieuse ; dim 15 : Bse Vierge des Douleurs ; lundi 16 : St Corneille et St Cyprien ; jeudi 19 : Bse Vierge Marie de la Salette ; ven 20 : St André Kim Taz-Kong et ses compagnons ; sam 21 : St Matthieu ; lun 23 : St Pio de Pietrelcina ; ven 27 : St Vincent de Paul ; Dim 29 : Sts Michel, Gabriel et Raphaël ; lundi 30 : St Jérôme.

Adoration du Saint Sacrement

Nous nous inscrivons pleinement dans la volonté de notre évêque d'instaurer l'adoration perpétuelle au niveau du diocèse. Il y a toujours un temps d'adoration avant la messe et chaque lundi de 14h à 23h. N'hésitez pas à vous inscrire.

Infos sur les travaux

Les travaux ne connaissent pas la pause estivale ! Début août, le barrage situé à la pointe de la presqu'île, au niveau de la croix, cède. L'occasion de découvrir qu'il est la propriété de Notre Dame du Moulin. La société de pêche se charge avec compétence de la réparation, et le bief, vidé d'une partie de son eau, est nettoyé des branches et arbres morts. Merci encore et toujours à ceux qui se sont "mouillés jusqu'au cou" pour que cela soit possible !

Par ailleurs les devis sont signés pour l'installation de la fibre qui permettra de mieux diffuser en direct toutes nos propositions et en particulier de démarrer une radio locale !

Agenda des prochaines semaines

-Assemblée Générale de l'association Notre Dame du Moulin le samedi 7 à 16h00. Merci de votre présence ou de l'envoi de votre pouvoir pour soutenir l'activité de l'association.

Congrès Mission



Les 28 et 29 septembre un peu partout en France, le Congrès Mission rassemblera des milliers de chrétiens pour réfléchir à la question toujours nouvelle : «Comment proposer l'Évangile à la société actuelle ?».

Sur le diocèse de Limoges, un Congrès Mission est proposé à Notre Dame du Moulin. Chacun y trouvera un panel de stands informatifs, d'ateliers interactifs, de tables-rondes à plusieurs voix, et des conférences. Nous partagerons les projets et initiatives portés par les communautés paroissiales urbaines ou rurales du diocèse, tout en vivant des temps spirituels et des moments de convivialité. Notre Évêque présidera la messe d'ouverture le samedi 28 septembre à 14h30. Activités et garderie pour les enfants, restauration, hébergement possible. Programme et infos sur le site internet.

Le congrès mission se cloturera avec la soirée Bartimée, dimanche 29 à 15h30

Nuit Pour la Mission



Nous avons été sélectionnés pour participer à "La nuit pour la Mission" qui permet à des mécènes de soutenir 10 projets liés à l'évangélisation. Nous avons à coeur d'annoncer l'évangile dans le monde d'aujourd'hui et de nous doter pour cela des moyens performants. Le camping car avec lequel nous faisons des virées chaque semaine est à bout de souffle, et nous voulons aussi installer la fibre à Notre Dame du Moulin pour diffuser nos formations. La 4e édition de "la Nuit pour la Mission" a lieu le lundi 30 septembre 2024 à la Salle Gaveau. Plus de 500 donateurs sont attendus. Vous pouvez participer ! infos sur le site.



Centre spirituel Notre-Dame du Moulin et www.centrespirituelndm.com

Pour recevoir la lettre d'informations envoyer un mail à : centrespirituelNDM@gmail.com

Informations et inscription : 07 78 38 86 78 - centrespirituelNDM@gmail.com - www.centrespirituelndm.com